



## 七夕祭り剣道大会の優勝旗が生まれ変わる！

8月6日（土）、町総合体育館において、『第40回大崎町七夕祭り剣道大会』が開催され、県内外から120チームを超える少年剣士が集い、熱戦を繰り広げました。

第40回大会という節目の年を記念し、また、歴史ある大会をより一層繁栄させて青少年育成に生かして欲しいとの思いで本町出身の阿部工務店代表取締役阿部重治氏（岐阜県）により優勝旗が寄贈されました。

これまで歴史を刻んできた優勝旗は、前回大会の覇者に手渡され、新たな優勝旗が今回大会の優勝者に手渡されました。



## 学校の高木がすっきり！

7月22日（金）、大崎町電友会の皆さんによる高木剪定のボランティアが、大丸小学校と菱田小学校で行われました。作業が終わると、学校内の高木がすっきりとなり、教職員の皆さんは、「普段は手の届かない場所を剪定していただき、とてもありがたいです。」と話しました。



## 薬物乱用はダメ。ゼッタイ。

7月27日（水）、社会を明るくする運動の一環として、薬物乱用防止を呼びかける『ダメ。ゼッタイ。』キャンペーンが町内の商業施設で行われました。

町保護司会と町更生保護女性連盟の会員の皆さんが、買い物客に対して「薬物乱用は身近なものとなっております。ゼッタイに手を出さないで。」と呼びかけ、啓発グッズを配布しました。